

063	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	13 mai 2022
		BELFORT	Festiv'UT

## BELFORT

# Le festival étudiant Festiv'UT s'installe à la citadelle



Lou-Maxence, Noëlie et Elliot, étudiants à l'UTBM et organisateurs du festival Festiv'ut. Photo ER/ Michael DESPREZ

**La Citadelle de Belfort a accueilli pour la première fois le Festiv'UT ce jeudi soir. Le festival organisé par les étudiants de l'UTBM proposait une programmation avec uniquement des groupes étudiants. Au total, environ 700 personnes étaient attendues devant le char Martin pour faire la fête.**

L'heure était à la fête et à la musique, ce jeudi à la Citadelle de Belfort. Environ 700 étudiants étaient attendus à l'occasion de la 7<sup>e</sup> édition du Festiv'UT. Le festival organisé par des étudiants de l'UTBM était de retour après trois années d'absence à cause de la crise sanitaire et du manque de bénévoles pour l'organiser.

« Il a fallu remobiliser les étudiants car la grande majorité d'entre eux n'étaient pas encore à l'UTBM lors de la dernière

édition en 2018 », confie Noëlie Wurtz, étudiante à l'UTBM et organisatrice du Festiv'UT. L'objectif est réussi puisque le festival a pu voir le jour malgré un court délai pour l'organiser : « Tout est allé très vite et, en cinq mois, on a réussi à tout mettre sur pied », résume l'étudiante, qui glisse d'un air satisfait : « D'autant plus que notre budget n'est pas énorme, entre 10 et 20 000 €. Mais on est fier du résultat ».

### Rassembler les associations étudiantes

Auparavant organisé à Sevengans ou au Techn'hom à Belfort, le Festiv'UT a eu lieu cette année devant le char du lieutenant Martin à la Citadelle. Au total, ce sont 10 groupes différents qui devaient se produire sur scène de 17 h jusqu'à 1 h du matin. « Les artistes qui montent sur scène sont des

étudiants de l'UTBM dont certains seront au FIMU dans quelques semaines », détaille Noëlie Wurtz. Deux food trucks et plusieurs bars permettent aux festivaliers de se restaurer et de profiter de la soirée comme il se doit.

Ouvert à tous et pas uniquement aux élèves de l'UTBM, le Festiv'UT se veut rassembleur. Bien qu'il soit organisé par l'université, d'autres écoles de l'Aire urbaine ont été invitées à tenir un stand sur le site du festival : « on souhaite que toutes les associations étudiantes puissent se faire connaître. Le tissu étudiant possède une grosse richesse associative qu'on a essayé de mettre en avant », explique Noëlie Wurtz. Le Festiv'UT, un festival qui tombe à pic pour fêter la fin d'année comme il se doit.

**Mathis RAGUIN**